
Протокол ЛlЬ 02-26_08ЛОСМО/24
заседания Совета Ассоциации строителей

<<Реги о нал""о. о 

Ън:;':ж#х"#i 
ей Мо сков ской о бласти>>

Щата провеления заседания: 26 авryста2024 rода.
Место цроведениrI заседаншI: Московская область, г, Красноюрск, улица Речная, дом 25а, помещение l6.
Открытие заседаниJI: 18 ч.00 мин.
Заседание закрыто: l8 ч. 15 мин.

ПрисутстЬуют члены Совета Ассоциации:
1) Батраков Алексанлр Васильевич;
2) Крайнов Николай .Щмитриевич;
3) Бутов Владимир Александрович.

Также на заседании Совета Ассоциации присутствует .Щиректор Ассоциации Панова
Людмила Михайловна.

В соответствии с частью 9 статьи 17 Фодерального закона от 01.12.2007 N 315-ФЗ кО
саморегулируемых организациях) следующие члены Совета Ассоциации rrаствуют в заседании
дистанционно, путем использования систем видеоконференц-связи: Крайнов Николай
,Щмитриевич, Бутов Владимир Александрович.

Кворум имеется, Совет Ассоциации вправе принимать решения по всем вопросам,
отнесенным к его компетенции.

Повестка дня:
1. Об избрании Председательствующего Еа заседании Совета Ассоциации и Секретаря.
2. О приеме новых членов в Ассоциацию строителей <Региональное объединение

строителей Московской области>.

1. Об избрании Председательствующего на заседании Совета Ассоциации и Секретаря
заседания Совета Ассоциации.

По данному вопросу слушaли Крайнова Николая,Щмитриевича, который предложил избрать
Председательствующим на заседании Батракова Александра Васильевича, а Секретарем - Панову
Людмилу Михайловну, которzш булет осуществJuIть подсчет голосов.

ГОЛОСОВАЛИ: кЗА> - единогласно. кПРОТИВ> - 0. кВОЗ!ЕРЖАЛИСЬD - 0.
РЕШИЛИ: Избрать Председательствующим на заседании Совета Ассоциации Батракова

Александра Васильевича, а Секретарем Панову Людмилу Михайловну, KoTopall будет
осуществлrIть IIодсчет голосов.

2. О приеме новых членов в Ассоциацию строителей <<РегиональЕое объединение
строителей Московской области)>.

Председательствующий на заседании сообщил, что в Ассоциацию поступило змвление о
приеме в члены Ассоциации от:

Общества с ограниченной ответственностью <Норидж>>, ИНН 40030363б2,

а также сообщил о результатах проверки кандидата в члены Ассоциации на соответствие
требованиям, установленным внутренними документами Ассоциации к своим членtlп,I.

Приступили к рассмотрению вопроса о приеме в члены саI\{орегулируемой организации
следуIощего кандидата в члены Ассоциации:



оприеМеВчленыАссоциацииОбЩествасогранпченнойотВетсТВенностью
<Норидrк>, инн 400з0з6з62, с правом осуществJUIть строительство, реконструкцию, капитальный

ремонъ снос объектов капитаJIьного строитольства по договору строительного подряда, договору

шодряда на осуществление сноса 
" 

оr"оIIIarии объектов капитаJIьного строительства, кроме особо

опасных, техничесКи сложньD( и уникальньпr объектов, объектов использования атомной энергии,

голосоВдЛИ: (ЗдD - единогласно. кПРоТИВ) - 0. кВОЗщЕржАлисъ) - 0,

РЕШИЛИ:
1) Принять В tlпены дссоциации общестВо с ограниченной отВеТстВенностью <<Норидlю>,

инН4003036362' 
, Еалтл€ )иеме в члены Дссоциации, в соответствиИ

2) В связи с принятием настоящего решеЕия О пl 
lоциоции: общество с

с ПоложеIIием о компонсационном фонле возмещения врода А9,

ограниченной ответственностью онЙ"д",п, инн 4003036362, обязаНО УПЛаТИТЬ ВЗНОС В

компенсаЦионныЙ фонД возмещени" uрйu Ассоциации в размере 100 000 (Сто тысяч) рублей

(шрдцц:рqвень ответственности tшена саморегулируемой организации),

Председательств

Секретарь

Батраков А.В.

Панова Л.М.
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